

03/04/2017

Copiapó: Fiscalía indaga circunstancias de fatal atropello ocurrido en el centro de la ciudad (Audio)

La Fiscalía de Atacama comenzó a indagar la tarde de este lunes las circunstancias de un atropello ocurrido en el centro de la ciudad y que dejó como consecuencia una víctima fatal.

Los antecedentes preliminares de este caso los entregó en el lugar del accidente el fiscal de turno de Copiapó, Ariel Guzmán Moya, quien llegó al lugar para dirigir las diligencias investigativas ordenadas a personal especializado de la Sección de Investigación de Accidentes en el Tránsito, Siat, de Carabineros.



Respecto de ello mencionó que alrededor de las 14 horas una mujer que circulaba por la esquina de las calles Colipí con Rodríguez, fue impactada por un vehículo particular sufriendo lesiones que obligaron a su inmediato traslado al Hospital Regional. Recinto médico en que desafortunadamente dejó de existir a pesar de la atención recibida en el lugar.

“A partir del desenlace de este hecho la Fiscalía ordenó diligencias a la Siat de Carabineros para poder establecer cómo ocurrió el atropello y la dinámica del mismo buscando establecer la causa basal del mismo. Mientras que profesionales de la Unidad de Víctimas de la Fiscalía se pusieron en contacto con familiares de la víctima para prestar toda la orientación frente a lo ocurrido”, dijo Guzmán. Agregando que solicitó también alcoholemia del conductor del vehículo involucrado.

Respecto de la víctima fatal el fiscal mencionó que fue identificada como Sara Vergara Levicán (71), quien fue derivada al Servicio Médico Legal para los peritajes de rigor, mencionando además que de acuerdo a los antecedentes que se logren reunir se determinará si el conductor pasará mañana a audiencia de control de detención.